

Cordial reunión del Cuerpo Consular Sampedrano



Marcos Chan, anfitrión del evento, junto a Mary Dávila, Waleska y Omar Hurtado

San Pedro Sula.-

La Asociación Cuerpo Consular Sampedrano (ACCS) celebró su esperada primer reunión mensual del 2016.

En esta ocasión, el anfitrión fue el cónsul taiwanés acreditado en San Pedro Sula, Marco Chan junto a la vicecónsul general, Nancy Chien que durante la cita hablaron sobre la relación económica bilateral que desde hace varios años Honduras mantiene con la Republica China (Taiwán) y que ha creado un lazo fraternal entre ambos países dando muchos beneficios.

El Cónsul también realizó la presentación de Tsai Ing-wen, quien se convirtió en la primera presidenta mujer, acompañándole Chen Chien-Jen, su vicepresidente. Luego de concederle a su partido independentista, el Partido Progresista Democrático (PPD), su primera mayoría en la legislatura nacional.

Durante la reunión la vice – alcaldesa Lilian Umaña invito a los miembros de la Asociación Cuerpo Consular Sampedrano a que se unan a los cabildos abiertos que realiza la Municipalidad de San Pedro Sula. La cita fue en el salón Merendón de Club Social Hondureño Árabe y concluyó cerca de la medianoche en amena fraternidad..

Fuente: <http://www.chichaylimon.com/cordial-reunion-del-cuerpo-consular-sampedrano/>